



Advierte Monreal que la principal amenaza que enfrenta el país es el 'juenicidio'

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, calificó el caso Teuchitlán como uno de los episodios más desoladores relacionados con la desaparición de personas en México, advirtió que actualmente la principal amenaza que enfrenta el país es el 'juenicidio'. "Hoy los colectivos de madres buscadoras están logrando hacer que tomemos conciencia del 'juenicidio', como la principal amenaza que se cierne sobre nuestro país" aseveró.

<https://drive.google.com/file/d/1Ha89di0Y8ZiwTIdSjKaOu1ApJRJtuwUu/view>